

Parapente: la Coupe du monde 2003

www.pwc.vollibrecransmontana.com

C'est un événement exceptionnel qui se profile à l'horizon du 13 au 19 avril: le Club de Vol Libre de Crans-Montana a été choisi pour organiser la deuxième manche de la Coupe du monde 2003, la première étant prévue au Japon. Le public est invité à découvrir les prouesses de l'élite mondiale, 150 pilotes. Décollage: Bella Lui et Pt-Bonvin. Atterrissage: golf de Plan-Bramois. Nombreuses manifestations prévues tout au long de la semaine: démonstrations d'acrobatie, d'aéromodélisme, de cerfs-volants, de montgolfières, vols biplaces...

An exceptional event is emerging on the horizon, taking place between 13th and 19th April next: the Crans-Montana Hang-Gliding Club has been chosen to stage the second round in the World Cup 2003, the first one being held in Japan. The public is invited to witness the prowess of the world elite – 150 pilots. Take-off: Bella Lui and Petit Bonvin; landing: Plan Bramois golf course. Many events are planned for the whole week: demonstrations in acrobatics, aero-modelling, kite-flying, air balloons, two-seater flights.

